



Eoden NATURE, branche dédiée à l'agroécologie du groupe Eoden, acquiert 100% d'Iris Cayeux et confirme son engagement dans la préservation et la valorisation des savoir-faire agronomiques.

Iris Cayeux est une société basée à Poilly-lez-Gien, dans le Loiret (45) et fondée en 1892 par Ferdinand Cayeux. Depuis plus d'un siècle la famille Cayeux développe et transmet de père en fils sa passion et son savoir-faire dans la création et l'hybridation d'iris. Richard Cayeux actuellement à la tête de l'entreprise, cède aujourd'hui 100% du capital d'Iris Cayeux à Eoden NATURE, société détenue à 100% par Eoden. Parmi les équipes en place, Eoden pourra compter sur la nomination de Louis CHASSINE au poste de Responsable d'Exploitation pour accompagner cette reprise, la poursuite et le développement de l'activité.

Avec une méthode de culture raisonnée ainsi qu'une collection composée de plus de 1300 variétés qui continue de s'étoffer chaque année (dont 21 nouveautés créées par Cayeux en 2024), les créations maison de la société **Iris Cayeux** bénéficient depuis plus de 120 ans d'une solide réputation au niveau mondiale avec des exportations dans une cinquantaine de pays et de multiples récompenses obtenues lors des principaux concours internationaux (Paris, Londres, Florence, Munich, Etats-Unis...).

« Après près de 41 ans au service des iris et de leur développement, il est temps de céder la place aux jeunes. Nous sommes très heureux qu'Eoden NATURE investisse et s'investisse, en la personne de Loïc BRUTÉ DE RÉMUR, dans notre petite structure, petite sans doute mais mondialement connue. Du Kazakhstan au Montana en passant par tous les pays européens, les créations Cayeux embellissent les jardins. Transmettre ce savoir-faire familial bien français nous semblait impérieux et c'est aujourd'hui chose faite. », Richard CAYEUX

« La société Iris Cayeux bénéficie d'une réputation inégalée pour sa capacité de création de variétés d'iris avec une reconnaissance mondiale. De plus c'est un joyau de l'horticulture française, bénéficiant d'une marque plus que centenaire. Il était donc logique qu'Eoden NATURE reprenne le flambeau avec de beaux projets pour l'avenir alliant tradition et modernité. Toute l'équipe d'Iris Cayeux est prête à continuer cette aventure sous les meilleurs auspices. » Loïc BRUTÉ DE RÉMUR, Responsable des Opérations Agricoles de Eoden NATURE.

La Responsabilité Sociétale de l'Entreprise est une valeur centrale de la culture de groupe EODEN, qui a adopté le statut de société à mission. Eoden est un investisseur, actionnaire actif de long terme et souhaite contribuer à la construction d'un écosystème respectueux de l'environnement et des êtres vivants.

La stratégie de sa branche Eoden NATURE se construit autour du rachat ou de la prise de participations (en tant qu'actionnaire de référence ou majoritaire) dans des entreprises de l'agriculture durable. En parallèle, Eoden NATURE a lancé en 2021, LES JARDINS D'EODEN, spécialisés dans le développement et l'exploitation de potagers en permaculture et maraichage sur sol vivant. En partenariat avec 20 000 pieds sur terre et Agroof, Eoden NATURE a également réalisé un projet d'agroforesterie avec la plantation de 1600 arbres au cœur du Domaine de Biar à Lavérune (34).

Conseil à l'acquisition : PVB Avocats : Cedrik BEAUMONT et Tristan DESLOGIS Due diligence juridique : PVB Avocats : Cedrik BEAUMONT, Tristan DESLOGIS

Tél.: 07 87 24 20 96 Site: www.eoden.fr Contact: presse@eoden.fr

